

6/14

大學ヲ立去、和刃叶、教育自由の帝國主義的アハハ紳モ許すナ

ヨウ全の学生諸君！

「これより、周知の様に政府支配階級は、一方では七〇年安保をめぐるかつてない反動的諸攻撃を展開し出でさせよと仰る。噴出する全国的な学園斗争の紛糾と教育の進歩主義的且全面的且改編にのりたしてこのものをみる時、我々は七〇年安保斗争の革命的推進と共に、教育学園斗争の場面においても成列を強化しなくてはせらう。東大、日大をはじめとする全国各地における学園斗争の勃發は、

は、政府支配者階級をして大学教育の新たな全面的攻勢を決意せしものであつた。

政府支配階級は、まさに「学園紛争」に対して、もはや大学当局に仕合ておけないばかり、七〇年治政対策の意味をも含めてその徹底的な粉碎にのりだしてのだった。政府支配階級は「大学立法」法制定を前にして、彼らは單に「大学紛争」への当面の歎憤をうら出したのでは決してないことを意味する。いつまでもなく政府フルラヨジーは、日本資本主義の生産構造の辰変化にみあつた教育制度の確立と、これまで、「教育投資論」や「人的能力開発」論を理念として推し進め、又そのためにも大学管理の掌握を目指して来た。今日では、物質的基盤の一环の発展、産業构造の進化と工業化に伴つ労働市場の階級的构造の变动の中で、多様化する「社会的要請」に現行大学教育制度とは思えられなくなつたこと、しかも大学の諸矛盾が一層顕在化しきつそれな学園斗争の物質的基盤になつてきていること——これらの諸要因につき勘がふれながら、教育の西田玉美的改編の策動は推し進のられてゐるのである。

我々は、今日の政府支配階級の「大学立法」の反動性を基本的に次のようになづけたいとしてゆかなくてはならない。即ちヤードーの「立派化」の直接的且目的として、一切の学園斗争の國家権力の力を背景に圧殺してゆこうと狙つてゐると同時に、七〇年安保斗争、七〇年代学園斗争の彈圧政策の重要な環としてはやれうとしていることである。そしてヤードーにその「給筆收拾臨時措置法」の立派化によつて現行の大学の管理運営制度と文相の統制強化によつて「改革」してゆく第一歩をふみにしたところである。いかほる学内同窓が発生しそうとも、全く介入できなかつたられるまでの大学管理制度を「紛争」を契機に文相の介入の既成事実をつくりだし、学生自ら、活動への弾圧にむすびついてゆくものである。

オニニー、この大学管理への文相の統制強化は、今や日本マジックアンドカルの脇腹。そしてその「反太学」ルジヨアジー」とつて性格と化していける現行の教育、研究制度、内容の改編をパクロしなければはうない。

現行教育制度の諸矛盾を物質的キントシツかつての生産建設斗争への突入を反映して、癌をもつて死んでいたニセクトラーデカルの脇腹。そしてその「反太学」用大解体に打る響きの空文句。これに無節操に追随しつゝただただ「年安保」日帝打止との結合をくりかえし、今や「セクトラーデカルに押されんと身をもがりて、エセ「革命主義者」の主張とは無縁のものである。「方日共」民青は「大學自若ときの自由を守り大学の民主化を進める」といった以後民主教育の「理想」、ここで實証の「民主的実現」なるものたるものであつて反米民族主義的貢献をもバクロしなくてはならない。

学生公議